

よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



# 緑小だより 4月号

令和3年4月6日（火）

茅ヶ崎市立緑が浜小学校  
校長 柴田 貴行

## ○新年度が始まりました。

前日からの雨もやみ、校庭で令和3年度の着任式・始業式を行うことができました。また、本日は入学式を挙行することができました。緑が浜小学校の皆さん、そして保護者の皆様、ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は、1年生から6年生、全員合わせて341名でのスタートです。

さて、前任の西片尚之校長が退任され、私、柴田貴行が円蔵小学校より4月1日付で着任いたしました。よろしく願いいたします。ここでスペースをお借りして、自己紹介をさせていただきます。

○名 前 柴田 貴行（しばた たかゆき）

○出 身 茅ヶ崎生まれの茅ヶ崎育ちです。柳島小学校・中島中学校の出身です。

○緑が浜小学校との関わり

前任は円蔵小学校ですが、その前にお隣の汐見台小学校にいました。その折には何度かお邪魔しています。どちらの学校もダンスクラブの活動が盛んで、地域や学校のイベントの際には互いに交流が盛んだっただけを覚えています。

## ○緑が浜小学校の教育理念

本校の教育理念は建学以来ずっと、『人は人によりてのみ、人になる』です。歴代の校長・教職員がこの理念のもとに、日々の教育実践を行ってまいりました。本年度の本校教職員総勢50名は、341人の子どもたちが理念を受けて輝けるよう、保護者の皆様、地域の皆様と協力連携し、全力を尽くしていく所存です。温かなご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

## ○新型コロナウイルス感染防止について

昨年度に引き続き本年度も、新型コロナウイルス感染防止のため、茅ヶ崎市の学校は、市教育委員会のガイドラインに基づいた運営が求められています。学校は、密を避ける、人数制限、時間短縮、取り組み方の工夫等の対応をとりつつ、子どもたちにとって大切な学習が行える方法を探っていきます。ご家庭でも健康観察票の記入等ご協力をお願いいたします。今後も緊急事態宣言等の発出や地域の感染状況によっては、子どもたちの安全のため、予定していた活動を急遽延期、または中止せざるを得ない場合があるかもしれません。保護者の皆様のご理解ご協力をいただきたくお願い申し上げます。